



NUEVA FORMA DE HACER PREVENCIÓN

Mutualflix: Innovación en capacitación para el futuro laboral del país

Con el propósito de contribuir a reducir las cifras de siniestralidad, Mutual de Seguridad ha desarrollado Mutualflix (www.mutualflix.cl), portal que ofrece de forma gratuita a la comunidad, empresas y trabajadores, más de 190 cápsulas de microaprendizajes, buscando conseguir mayor entendimiento, adherencia e interés en los contenidos asociados a los riesgos laborales que existen en el país.

En 2023 se redujeron en un 10% los accidentes de trabajo, trayecto y enfermedades profesionales respecto al año anterior. Si bien es una muy buena noticia para el país, solo en 2023 la Superintendencia de Seguridad Social contabilizó más de 230 mil accidentes laborales, en los cuales 313 personas perdieron su vida.

Conscientes de que la meta es llegar a Cero Accidentes, esta cifra sigue siendo alarmante, ya que la seguridad y salud laboral no es un problema resuelto en Chile y subraya la urgencia de implementar o fortalecer soluciones que contribuyan a la reducción de la siniestralidad. Para ello, Mutual de Seguridad ha desarrollado una nueva forma de capacitar adaptada a los nuevos contextos de consumo de contenido llamado Mutualflix, una innovadora plataforma de capacitación gratuita para quienes quieran aprender sobre seguridad laboral y la gestión de los distintos riesgos de una manera lúdica, rápida y en cualquier lugar, especialmente diseñada para el uso en smartphones.

Esta plataforma única en el país fue desarrollada por la Gerencia de Prevención de Mutual de Seguridad para capacitar a trabajadores y a la comunidad de forma gratuita. Esto, porque la fácil



Mutualflix está abierta a toda la comunidad. Cualquier persona —estudiante, trabajador o una empresa interesada en la prevención— puede registrarse en mutualflix.cl y acceder al contenido.

accesibilidad, corta duración de las cápsulas e interactividad generan mayor adherencia e interés en las materias a abordar, dotando a los trabajadores de independencia e interés en el desarrollo de sus aprendizajes asociados a temas como la seguridad laboral.

A la fecha, más de 140 mil trabajadores han profundizado sus conocimientos mediante las más de 190 cápsulas

informativas audiovisuales y 27 rutas formativas que ofrece el portal mutualflix.cl, en torno a materias como orientación en prevención de riesgos, seguridad vial, construcción, salud mental laboral, e inclusión, entre otras materias y rubros.

Cada ruta formativa consta de un conjunto específico de cápsulas que cubren a fondo un tema particular. Proceso que concluye en una evaluación que

permite obtener un certificado validado por Mutual de Seguridad, contribuyendo a la profesionalización, empleabilidad y desarrollo continuo de los usuarios.

“Capacitar y proteger a los trabajadores, proporcionarles los elementos de cuidado personal adecuados y asegurar condiciones de trabajo seguras son obligaciones clave para cualquier organización”, señala

RUTAS FORMATIVAS

Entre los temas que abarcan las rutas formativas se encuentran:

- Protocolo de vigilancia de riesgos psicosociales en el trabajo.
- Orientación en prevención de riesgos en el trabajo.
- Riesgos eléctricos.
- Riesgos en altura física, excavaciones.
- Control de riesgos en la conducción.
- Inclusión laboral.
- Conducción y seguridad vial.
- Salud mental y calidad de vida para trabajadores del área de salud.

Mario Miranda, subgerente Gestión del Conocimiento de Mutual de Seguridad. Agrega que “las características transversales de Mutualflix la convierten en una herramienta integral, lúdica, amena e interactiva, capaz de llegar de mejor forma a los trabajadores y así contribuir a una mejor adquisición y aplicación del conocimiento”.

PREVENCIÓN Y CAPACITACIÓN AL ALCANCE DE TODOS

A diferencia de otras plataformas educativas, Mutualflix está abierta a toda la comunidad. Esto significa que cualquier persona, ya sea un estudiante, un trabajador o una empresa interesada en la prevención, puede registrarse en mutualflix.cl y acceder al

contenido.

De hecho, para estudiar, solo basta un celular, tablet o un computador con acceso a internet, por lo que los usuarios pueden acceder a ella de forma rápida y didáctica en pequeños espacios de tiempo, como durante la espera del transporte público o la espera en la consulta médica. Una buena forma de hacer los instantes de ocio mucho más productivos.

Mutualflix es una herramienta robusta que combina innovación tecnológica con accesibilidad, ofreciendo una formación completa en seguridad a toda la ciudadanía. Este esfuerzo por parte de la Mutual de Seguridad refleja un compromiso sólido con la seguridad y el bienestar de los trabajadores en Chile, marcando un paso significativo hacia la creación de una cultura preventiva en el país.